

Confusam se querrela por caótica detención de funcionarios en Viña del Mar

La Confederación Nacional de Funcionarios de la Salud Municipal (Confusam) presentará una querrela contra dos carabineros por el “mal uso de su fuerza” durante la detención de un trabajador del Cecosf de Achupallas, en Viña del Mar. Todo comenzó por un altercado entre un paciente y un funcionario de salud, lo que llevó a Carabineros a detenerlos a ambos. Al intentar impedir la detención, una asistente social y un tens intervinieron, se generó un caótico forcejeo en el que un psicólogo terminó golpeando a un uniformado. La Confusam denunció que el funcionario fue reducido con violencia y luego fue trasladado a la comisaría. Gabriela Flores, presidenta del gremio, acusó que los policías no conocían la ley de Consultorio Seguro y responsabilizó al Gobierno por no garantizar la seguridad del personal.